

15/01/2023

feyvida
COMUNIDAD CATÓLICA

Informe Económico Resumen 2022

Fe y Vida

INDICE

1. ALCANCE.....	3
2. PLANIFICACIÓN ECONÓMICA PARA 2022.....	3
3. BALANCE DE CUENTAS.....	3
3.1. INGRESOS.....	3
3.2. GASTOS.....	4
3.3. BALANCE.....	5
3.4. DISPONIBLE.....	5
4. COMENTARIOS.....	6

INDICE TABLAS

Tabla 1: Ingresos 2022.....	4
Tabla 2: Gastos 2022.....	4
Tabla 3: Balance 2022.....	5
Tabla 4: Disponible a 31 de diciembre de 2022.....	5

1. ALCANCE

Este informe pretende hacer un resumen de lo que ha sido el año 2022 en materia económica. Esto nos dará una idea de los ingresos y gastos que se han producido durante el año.

2. PLANIFICACIÓN ECONÓMICA PARA 2022

En el 2022, el planteamiento económico para el año se presentaba un resultado negativo a fin de año. Tendríamos unos gastos de estructura como el mantenimiento de los locales en Torrelavega y Granada, además del mantenimiento de la casa de Siquem, Proyecto Samuel y Hogar FyV como principales gastos fijos. También el núcleo de Valencia necesitará ayuda en ciertas reformas pendientes del local parroquial en el que se hace la asamblea.

Las obras en el portal junto al local de Torrelavega para bajar el nivel del ascensor al suelo y que las personas con problemas de movilidad pudieran bajar a la calle ha supuesto un gasto que ronda los 10.000 € y era uno de los principales motivos para que las previsiones del resultado anual fueran negativas.

Adicionalmente la situación de Ucrania nos hizo también considerar gastos adicionales extras en la parte de ofrendas.

En el ámbito de la evangelización, sigue siendo la organización del encuentro de jóvenes de verano (Impacto) el evento que centra las energías de la comunidad y para la que contemplaremos un gasto más abultado en la planificación anual.

Con estas premisas y la consulta a los responsables de los ministerios de las necesidades económicas previstas para el año, se obtiene una planificación económica para el presente curso que nos ayuda en la gestión económica del diezmo.

La comunidad necesita un fondo que nos permita afrontar cualquier imprevisto económico en los diferentes núcleos donde la comunidad está presente.

3. BALANCE DE CUENTAS

3.1. INGRESOS

Se presentan a continuación los ingresos en el citado periodo:

Tabla 1: Ingresos 2022

TOTAL INGRESOS	VALOR
Diezmo	102.800,01 €
Donativos	14.007,98 €
Tienda online	278,94 €
TOTAL:	117.086,93 €

Como en años anteriores, sigue siendo el diezmo de los miembros de la comunidad el principal sustento económico de la misma, con unos ingresos algo superiores pero muy similares al año anterior.

El apartado de donaciones a la comunidad se mantiene estable con respecto al año anterior e incrementa su valor con respecto al año pasado, por lo que estamos muy agradecidos a las personas que confían en la comunidad y sus proyectos, ayudándonos con sus aportaciones. Las donaciones para la ayuda a la guerra de Ucrania (canalizada a través de la Red Europea de Comunidades ENC) son las partidas que más han aumentado.

3.2. GASTOS

Se presentan a continuación los gastos ordinarios en el citado periodo:

Tabla 2: Gastos 2022

TOTAL GASTOS	VALOR
Mantenimiento infraestructuras	64.138,77 €
Acogida	1.510,14 €
Eventos	2.795 €
ENC	10.585,27 €
Fraternidad Misionera	1.482,14 €
Ministerio Comunicación	761,54 €
Ministerio Decoración	1.682,10 €
Ministerio Música	588,86 €
Ministerio Niños	1.020,21 €
Ofrendas	19.627,02 €
Transporte	843,15 €
Otros	2.869,57 €
TOTAL:	107.903,77 €

Este año hemos aumentado gastos a nivel global con respecto al año pasado de una forma considerable.

Los gastos de infraestructura han aumentado por la obra del portal junto al local de Torrelavega pero también por el aumento de los gastos de suministros (luz, gas, ...) que todos estamos sufriendo en nuestras casas.

El gasto global de eventos ha bajado. Si bien hemos tenido unas pérdidas de casi 4.000 € en el Impacto, se han podido compensar parte de esas pérdidas con los ingresos de la Escuela de Discipulado de verano.

También aumentan los gastos del ENC ya que, una vez finalizada la pandemia, se han retomado los viajes. Aquí se han incluido los gastos del viaje a Roma con motivo de Charis.

Las ofrendas también han aumentado. La guerra de Ucrania así como los diversos proyectos y apoyo a personas que la comunidad hace han supuesto un aumento de gasto en este 2022.

En el caso de la fraternidad, hay que tener en cuenta los gastos que la comunidad sufraga para la consecución del proyecto como son los riesgos laborales, la gestoría y las declaraciones trimestrales.

El fin de la pandemia también nos ha permitido retomar con más fuerza nuestras actividades en Burgos, organizando algunos eventos para convocar a la gente con buenos resultados. Continuaremos trabajando en 2023 para que más personas se puedan acercar a nuestra comunidad.

El resto de los apartados se encuentran en unos rangos similares al año anterior.

3.3. BALANCE

Teniendo en cuenta los ingresos y gastos del periodo bajo revisión, el balance obtenido es:

Tabla 3: Balance 2022

BALANCE	VALOR
Ingresos	117.086,93 €
Gastos	107.903,77 €
Cuenta de resultados:	9.183,16 €

3.4. DISPONIBLE

El saldo disponible al final del periodo bajo revisión es:

Tabla 4: Disponible a 31 de diciembre de 2022

DISPONIBLE	VALOR
Fe y Vida	179.340 €
Fraternidad Misionera	11.825,52 €

TOTAL:	191.165,52 €
---------------	---------------------

4. COMENTARIOS

Si bien las previsiones del presupuesto arrojaban un resultado negativo, gracias a que dichos cálculos se movían en un escenario pesimista, hemos podido obtener finalmente unos resultados positivos, a pesar del aumento del gasto de este año.

Gracias a Dios, los ingresos han sido más elevados de los estimados, principalmente por la fidelidad de los miembros comprometidos de la comunidad, así como a la generosidad de las donaciones recibidas por situaciones de emergencia como la guerra de Ucrania.

Los gastos han sido incluso más elevados de los estimados pero los ingresos han podido compensar esa diferencia.

Hay grandes proyectos que acometer en la comunidad y por eso debemos seguir optimizando los gastos fijos para disponer del máximo de las donaciones del diezmo y desarrollar eficazmente la visión de la comunidad para este país.

Debemos agradecer a todos aquellos que han donado su dinero en favor de la comunidad, sea para apoyar a los proyectos, personas o eventos. Infinitas gracias a todos por vuestro apoyo.

Para cualquier duda o cuestión, por favor, no dudéis poneros en contacto con el responsable de economía.